
令和５年度 生徒総会が行われました。 

６月１日（木），全校生徒の参加
さ ん か

を得て
え  

，生徒
せ い と

総会
そうかい

が行われました。より良い学

校づくりをしていくために，みんなが考えて意見を言える場です。 

生徒会の各委員会，各部活動の活動計画や予算案
よさんあん

について協議
きょうぎ

がなされました。

「給食の時に歌入りの曲をリクエストしても良いですか？」などの質問もあり，

意見
い け ん

交換
こうかん

ができました。 

生徒会役員，各委員会委員長，部活動の部長の皆さん，総会までの準備
じゅんび

，ご苦労

様でした。 

 



 

 


